

Borussenfans schicken Lessenich schwarz-weiß-grüne Grüße

Borussenfans gibt's überall. Das hat Werner Lessenich aus St. Tönis immer schon gewusst. Und nach dem Artikel über sein Hobby und seine Homepage "Eisene Fans" in der WZ hat er es auch wieder Schwarz auf Weiß. Zur Erinnerung: Lessenich radelt am Niederrhein hin und her, legt al-



Werner Lessenich fotografiert das Martinsdenkmal mit Fan-Schal.



lerorten **Skulpturen** den **Borussen-Fan-Schal** um und stellt die Fotos mit Informationen ins Netz (www.eisernefans.de)

"Sehr schöne Idee und Umsetzung, find ich klasse, weiter so!" schrieb ihm Tom ins Gästebuch. "Ganz originelle Art, seinen Hobnachzukommen! Kompliment, sehr gelungene Homepage", mailte Hans-Paul Brandt. Der machte auch gleich auf den Spinnerbrunnen in Mönchengladbach-Hardt aufmerksam, ein anderer auf Figuren am Busbahnhof. Viersener 86-Jährige schlug Lessenich das Denkmal des Bandoniumspielers in Krefeld vor. Besonders gefreut hat sich der St. Töniser über diese Schwarz-Weiß-Grünen Grüße von "Lollo": "Das ist es, was unsere Borussia so ausmacht. Positiv "bekloppte" Fans die Ihre Liebe in die Welt hinaustragen." Lessenich macht weiter!